



Saas-Fee

Gemeinde Saas-Fee
www.3906.ch

PROTOKOLL DER BÜRGERVERSAMMLUNG VOM 12. JUNI 2017 IM KONFERENZRAUM DES HOTEL SCHWEIZERHOF, SAAS-FEE

Beginn: 22.47 Uhr

Anwesend: 46 BürgerInnen gemäss Präsenzliste, darunter die Bürgerratsmitglieder Roger Kalbermatten, Christa Bumann, Helmut Imseng, Markus Supersaxo, Tobias Zurbruggen sowie der Bürgerschreiber Bernd Kalbermatten

Gäste: Rainer Flaig, CEO Saastal Bergbahnen AG
Nestor Burgener

Entschuldigt: Martin Supersaxo

Vorsitz: Roger Kalbermatten, Bürgerpräsident

Protokoll: Bernd Kalbermatten, Bürgerschreiber

Formelles: a) Form der Einberufung:

Die Bürgerversammlung ist gesetzeskonform eingeladen worden (Art. 9 GemG).

b) Zuständigkeiten:

Die Bürgerversammlung darf sich nur über die in der Traktandenliste vorgesehenen Gegenstände gültig aussprechen (Art. 10 Abs. 2 GemG).

c) Auflage:

Die Jahresrechnung 2016 sowie sämtliche anderen notwendigen Unterlagen lagen im Vorfeld der heutigen Urversammlung gesetzeskonform zur Einsichtnahme auf und konnten auf der Homepage der Gemeinde Saas-Fee heruntergeladen werden (Art. 14 und Art. 15 GemG).

d) Handerheben:

Die Bürgerversammlung berät öffentlich und fasst ihre Beschlüsse mit der Mehrheit der abgegebenen Stimmen und in der Regel durch Handerheben. Die Enthaltungen fallen für die Berechnung der Mehrheit ausser Betracht (Art. 16 Abs. 1 GemG).

e) Geheime Abstimmung:

Wenn ein Vorschlag gemacht und vom Bürgerrat angenommen wird oder wenn ein Fünftel der Versammlung es beschliesst, wird über eine bestimmte Frage eine geheime Abstimmung durchgeführt (Art. 16 Abs. 2 / 3 GemG).

f) Stimmzähler:

Die Versammlung ernennt die Herren Nicolay Zurbriggen und Jochen Bumann einstimmig und ohne Enthaltung als Stimmzähler.

g) Protokoll:

Das Protokoll wird im Sinne von Art. 99/100 GemG verfasst. Es beinhaltet die Zahl der anwesenden Personen, die Traktandenliste, die Anträge und die gefassten Beschlüsse.

1. Begrüssung

Bürgerpräsident Roger Kalbermatten begrüsst die Anwesenden zur Burgerversammlung.

Die Einladung zur heutigen Burgerversammlung ist form- und fristgerecht erfolgt. Es sind keine Anträge eingegangen.

Die Anwesenden genehmigen einstimmig ohne Enthaltung per Handerhebung folgende Traktandenliste:

1. Begrüssung
2. Protokoll der Burgerversammlung vom 19. Dezember 2016; Genehmigung
3. Jahresrechnung 2016; Präsentation, Diskussion und Abnahme
4. Bericht des Revisors gemäss Artikel 84 Gemeindegesetz; Präsentation, Diskussion und Abnahme
5. Verschiedenes

2. Protokoll der Burgerversammlung vom 19. Dezember 2016; Genehmigung

Die Anwesenden genehmigen einstimmig ohne Enthaltungen mittels Handerhebung das Protokoll der Burgerversammlung vom 16. Dezember 2016, auf dessen Verlesen verzichtet werden kann.

3. Jahresrechnung 2016; Präsentation; Diskussion und Abnahme

Der Leiter Finanzen Donat Anthamatten erläutert die Jahresrechnung 2016 der Burgergemeinde Saas-Fee, die mit einem Cashflow von rund CHF 2.288 Mio. abschliesst. Es wurden CHF 1.933 Mio. für Investitionen aufgewendet. Es resultierte ein Finanzierungsüberschuss von CHF 0.355 Mio.

Der Bürgerpräsident dankt Donat Anthamatten für die ausführliche und informative Präsentation.

Nachdem keine Wortmeldungen eingehen, wird die Jahresrechnung 2016 der Burgergemeinde Saas-Fee einstimmig ohne Enthaltung durch Handerheben genehmigt.

4. Bericht des Revisors gem. Art. 84 Gemeindegesetz; Präsentation, Diskussion und Abnahme

Revisor Oscar Supersaxo übernimmt die Darlegung des Revisorenberichtes. Er verweist auf den schriftlichen Bericht der Revisionsstelle, der auf den Seiten 28 und 29 des Verwaltungsberichtes 2016 aufgeführt ist und verzichtet auf ein Vorlesen desselben. Es sind keine weiteren Bemerkungen anzubringen. Die Revisionsstelle beantragt der Versammlung die Annahme der Jahresrechnung.

Bürgerpräsident Roger Kalbermatten dankt den Herren Donat Anthamatten und Oscar Supersaxo für ihre Arbeit während des Jahres.

Der Bericht des Revisors wird einstimmig ohne Enthaltung durch Handerheben angenommen.

5. Verschiedenes

Bürgerpräsident Roger Kalbermatten orientiert die Anwesenden über die nachfolgenden Projekte respektive aktuellen Themen der Burgergemeinde Saas-Fee:

Autosilo

Das Gelände auf der Südseite bei der Einfahrt ins Obergeschoss sowie die Brüstung selber werden im September 2017 saniert, anschliessend erfolgt die Grob-Reinigung des Autosilos. Die Zufahrt zu beiden Geschossen wird während ungefähr 6 Wochen nicht möglich sein.

Parkhaus P3

Im Terminal A wurde der Bodenbelag saniert, die Arbeiten sind durch die Schmid Bautech AG, welche ebenfalls die Decke des Autosilos saniert hat, ausgeführt worden und sind programmgemäss verlaufen.

Drehrestaurant Allalin

Gemäss einer Rückmeldung der Verantwortlichen der Saastal Bergbahnen AG ist der Antriebsmotor für das Drehrestaurant Mittelallalin seit dem Samstagnachmittag, 10. Juni 2017, defekt.

Die Verantwortlichen sind bemüht, den Defekt sofort zu beheben, aufgrund der über 30-jährigen Einsatzzeit des bisherigen Motors besteht aber auch die Gefahr, dass ein neuer Motor angeliefert werden muss und das Drehrestaurant sich noch eine Zeitlang nicht dreht.

Roger Kalbermatten bedankt sich für die konstruktive Mitarbeit und das zahlreiche Erscheinen anlässlich der heutigen Burgerversammlung.

Bürgerpräsident Roger Kalbermatten lädt um 22.59 Uhr zum Aperitif ein.

Der Bürgerpräsident:

Der Burgerschreiber:

Roger Kalbermatten

Bernd Kalbermatten